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C’est ce message que l’ancien DG de Vision 4 a tenu à partager, au moùent où  le
Cameroun s’apprête à célébrer la 49è édition de la Fête de l’unité nationale. 

Ernest Obama a soif de voir le peuple camerounais célébrer cette fête dans le respect de la
diversité ethnique et culturelle. Au moment où on observe une résurgence du tribalisme et un
regain du discours tribal dans l’espace public

‹‹C’est un arbre qui a été planté depuis des lustres. Ses fleurs font notre fierté. Nous
devons Protéger ce qui constitue l’âme de notre Pays. Taisons nos égo, transcendons
nos différences », écrit le journaliste sur Facebook ce 14 mai 2021. Et de poursuivre :
« Faisons Triompher l’unité nationale. Barrons la route au repli identitaire, unissons nos
forces contre le Tribalisme et le Discours haineux. Le temps est le véritable tribunal de
l’histoire ››.

En publiant ce message, Ernest Obama, DG de B-New1 TV, a voulu montrer à ses détracteurs
à quel point il tient à l’intégration nationale, lui à qui on a souvent fait le procès du tribaliste.

«On m’attribue un tribalisme ou alors une haine contre les ressortissants de l’Ouest
Cameroun, je me demande donc comment je fais au quotidien pour aider ces
ressortissants de l’Ouest qu’on prétend que je déteste. Il y a bien un Camerounais qui
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travail ici (Vision 4) qui s’appelle Francis Fongang, qui travaillait à Ariane Tv que j’ai fait
recruter ici, il y a bien un Camerounais qui travaille ici qui s’appelle Willy Tchounkeu que
j’ai fait recruter, il y a une camerounaise qui s’appelle Claresse Fotso qui m’a envoyé
sa nièce, et qui a passé trois mois de stages ici et à qui je payais le taxi chaque jour… Je
rappelle que celle que j’ai épousé en 2002 et qui m’a fait des enfants est bien de l’Ouest
Cameroun, Je pense qu’il faut dissocier mes opinions politiques avec un tribalisme qui
n’est pas mien. Je ne suis pas tribaliste, Le fait de dire que monsieur Kamto n’a pas
respecté la loi ne fait pas de moi un tribaliste. Le fait de dire que ceux qui ont saccagé
l’ambassade du Cameroun en France méritent d’être poursuivis ne fait pas de moi un
tribaliste… Il ya des appels aux meurtres qui ont été lancés…Souvenez-vous que
quelqu’un est entré chez moi avec une arme, si je suis encore en vie c’est n’est plus
Obama, Je suis un enfant de Dieu. Attaquez-vous à moi, c’est Dieu qui vous répondra »,
avait-il déclaré sur le plateau de Tour d’Horizon, quand il officiait encore à la tour de Nsam .
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